

WENDY CRUZ SE LLEVÓ UN EMMY POR BUEN BRETE

Premiezote va para Glenda

◆ **ERICK QUIRÓS MUÑOZ**
erick.quiros@lateja.co.cr

La periodista tica Wendy Cruz fue reconocida con un premio Emmy y se lo dedicó a su colega Glenda Umaña, quien recientemente fue despedida de CNN luego de 18 años de bretear ahí.

Wendy fue galardonada en la categoría de Asuntos Comunitarios gracias al reportaje Defensores del Barrio, transmitido por KUVN, estación que opera Univisión en el área de Dallas, Texas, lugar donde trabaja hace 7 años.

Wendy pensó en Umaña por todo lo que ha hecho por el periodismo en Costa Rica.

“Ella es una persona que le ha dado mucho al país, un modelo a seguir para cualquier periodista y alguien que inspira a todos a lograr

lo que queremos. Tengo la esperanza de que ahora que no estará más en CNN, ese sea el inicio de muchos proyectos personales y profesionales como la gran periodista que es”, dijo Cruz.

La periodista de Univisión señaló que no ha hablado con Glenda porque considera que todavía no es el momento, pero le guarda gran cariño y admiración.

Casi no lo recoge. Cruz contó que estuvo a punto de faltar a la ceremonia de premiación que se realizó el sábado en Houston. Primero porque no pensaba que fuera a ganar y luego porque se sentía un tanto cansada.

“Casi no voy porque la semana pasada tuve que moderar un debate de las elecciones que vamos a tener en Dallas y toda la semana estu-



Wendy está contentísima con el reconocimiento. CORTESÍA WENDY CRUZ

ve estudiando y preparándome muy bien porque es algo de cuidado, además de ser todo en inglés. Entonces me sentía un poco cansada, fue que una amiga me ofreció llevarme y acepté”, comentó Cruz.

Como no tenía esperanzas de ganar, la periodista ni siquiera llevó un discurso, por lo que le tocó improvisar.

“Pegué brincos y subí al escenario y lo único que se me vino a la mente fue mi familia porque no es

fácil dejarlo todo por el trabajo. Creo que fue un premio al esfuerzo que he hecho durante todos estos años”, agregó.

El galardón también le supo muy rico ya que cuando realizó el reportaje, lo hizo con ocho meses de embarazo y no se aguantaba la pancita. “Fue de los últimos trabajos que hice antes de que naciera Santiago (11 meses). No aguantaba la barrigota, casi no logro terminarlo”, dijo.